
○  一  般  質  問 

平成２８年６月定例会  
予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１５日 

（水） 

１ 山 田 誠一郎 １ 保育所や放課後児童クラブ等の待機児童について 

(1) 待機児童の現状について 

(2) 今後の対応について 

２ 干潟よか公園の利活用について 

(1) 干潟よか公園の利用状況について 

(2) 今後の利活用について 

２ 川原田 裕 明 １ 中学校の部活動について 

(1) 中学校の部活動の現状は 

(2) 佐賀市内の中学校の部活動のレベルは 

(3) 指導者の現状は 

３ 重 松   徹 １ 子ども・子育て支援新制度の開始から１年を経た現状と課題について 

(1) 待機児童の現状と受け皿確保のための施設整備について 

(2) 入所格差について 

(3) 今すべき保育士の待遇改善について 

２ 土曜授業について 

(1) 土曜授業の「子どもたちのための改革」について 

(2) 教職員の勤務時間や学習指導等による負担の問題について 

４ 宮 﨑   健 １ 消防団のあり方について 

２ 地震への対応について 

３ ２０１６佐賀熱気球世界選手権期間中の中心市街地の対応について 

(1) 中心市街地（商店街等）の対応について 

(2) 期間中の宿泊施設について 

１６日 

（木） 

５ 山 下 伸 二 １ 中心市街地の活性化に向けた取り組みについて 

(1) 佐賀城下ひなまつりについて 

(2) まち歩きの仕掛けづくりについて 

２ 食品ロス削減の取り組みについて 

(1) ３０１０運動について 

(2) フードバンク事業について 

３ 文化財保護の取り組みについて 

(1) 熊本地震による被害について 

(2) 保護の取り組みについて 

６ 池 田 正 弘 １ 公園遊具の管理について 

２ 予防接種事業について 

(1) 高齢者用肺炎球菌予防接種について 

(2) Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種について 

７ 中 野 茂 康 １ 佐賀市の農業再生協議会について 

(1) 協議会の現状について 

(2) 協議会の課題について 

(3) 今後の協議会の取り組みは 

２ タマネギ栽培の振興について 

(1) 市内のタマネギ栽培の現状について 

(2) 本年の生育不良の原因は 

(3) 今後の生産者への支援対策は 

８ 高 栁 茂 樹 １ スーパーティーチャー制度について 

  導入に至る経緯は 

２ 保育士不足について 

  原因及び対策は 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１７日 

（金） 

９ 松 永 憲 明 １ 「副田訓導殉職之碑」の移転について 

副田訓導の遺徳を広く後世に伝えるため、諸富町石塚にある「副田訓導殉 

職之碑」を諸富鉄橋展望公園内に移転できないか 

２ 持続可能な中山間地域づくりについて 

(1) 過疎、高齢化による中山間地域活性化事業の現状と課題 

(2) 都市部との交流事業の現状 

(3) 広島県福山市の「里山里地の再生・保全活動支援事業」を参考にした取

り組みの検討を 

３ 佐賀空港の軍事基地化問題について 

１０ 千 綿 正 明 １ ふるさと納税とさが桜マラソンの連携について 

２ グローバルギャップ取得の推進について 

３ 無戸籍者への対応について 

４ マイナンバーカードの現状について 

１１ 江 原 新 子 １ 母子健康手帳の電子化について 

２ 地域コミュニティの現状と課題について 

１２ 野 中 康 弘 １ 佐賀市新特定事業主行動計画について 

２ 本庁・支所機能の見直しについて 

３ 佐賀市平和展について 

１３ 江 頭 弘 美 １ 子育て・教育の一貫支援について 

(1) 途切れのない支援のあり方について 

(2) センター設置の構想について 

(3) 定住促進事業としての役割について 

２ 国庫補助制度の活用のあり方について 

(1) 不採択となった場合の対応について 

(2) 事業選択と予算のかかわり方について 

３ 幼稚園・保育所等の子どもたちの騒音対策について 

  国の補助金の活用について 

２０日 

（月） 

１４ 川 副 龍之介 １ 自然災害における消防団の活動・役割について 

２ 中学校の部活動について 

３ 文化財保護について 

４ 子どもの貧困対策について 

１５ 山 下 明 子 １ 佐賀空港のオスプレイ等配備・軍用化問題について 

２ 熊本・大分の大地震を教訓とした佐賀市の防災・災害対策のあり方につい

て 

３ 安心して暮らし続けられる居住政策の確立を 

～国の「住生活基本計画」の見直しに関連して～ 

１６ 嘉 村 弘 和 １ 活断層による直下型地震を想定した防災対策について 

２ 企業誘致（本社機能移転、オフィス系、工業系）と新工業団地確保につい 

 て 

１７ 松 永 幹 哉 １ 防災対策について 

(1) 佐賀市内の活断層について 

(2) 土砂災害ハザードマップの作成について（平成２６年９月定例会後の 

進捗） 

(3) 避難所の指定と運用について 

(4) 避難対策と防災訓練について 

２１日 

（火） 

１８ 永 渕 史 孝 １ 住宅確保要配慮者への居住支援について 

１９ 野 中 宣 明 １ 行政評価について 

２ 小・中学校における市産木材を活用した机、椅子について 

３ 農業の地産地消推進（ファーム・マイレージ運動）について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

２１日 

（火） 

２０ 白 倉 和 子 １ 熊本・大分地震の検証について 

(1) 市内における被災者の確認について 

(2) 被災地支援について 

(3) 避難所の課題について 

２ 本庁及び支所再編の影響について 

(1) 再編後の問題点と課題について 

(2) 市民から寄せられた意見とその対応について 

３ 障がい者や高齢者に優しい市庁舎について 

(1) 来庁者のバリアフリー対策等について 

(2) 駐車場や動線の問題点について 

２１ 山 口 弘 展 １ 公民館の運営と役割について 

２ ごみ処理施設統合とそれに伴う周辺環境整備について 

２２日 

（水） 

２２ 村 岡   卓 １ 観光振興について 

(1) ２０１６佐賀熱気球世界選手権について 

(2) 情報発信について 

(3) 外国人観光客への取り組みについて 

２ プレミアム付商品券の効果について 

２３ 川 崎 直 幸 １ 犯罪被害者等支援条例について 

２ 暴力団に対する佐賀市の取り組みについて（平成２７年８月定例会の続

き） 

２４ 松 尾 和 男 １ まちづくりについて 

(1) 世界遺産について 

(2) 反射炉関連調査について 

(3) 旧町名表示について 

２ 市の事業、行事のＰＲについて 

(1) 市民への啓発について 

(2) グッズの活用について 

２５ 中 山 重 俊 １ 子どもの貧困対策について 

(1) 児童扶養手当の拡充について 

(2) ひとり親家庭への経済的支援について 

(3) 子どもの医療費助成の拡充について 

２ 商店リニューアル助成事業（商店版リフォーム制度）の創設について 

３ 自衛官募集問題と自衛官適齢者名簿の提出について 

２６ 重 田 音 彦 １ バイオマス関連事業について 

２ 支所機能縮小に伴う影響について 

２３日 

（木） 

２７ 平 原 嘉 德 １ 高齢者福祉政策について 

大和老人福祉センターにおける温泉サービスの終了について 

２ 企業誘致と雇用の確保について 

(1) 今後の企業誘致の展望について 

(2) 事務系企業誘致の考え方について 

３ （仮称）佐賀市歴史資料館の整備について 

(1) 埋蔵文化財の保管状況について 

(2) 観光戦略の中で活用できないか 

２８ 黒 田 利 人 １ 災害に耐え得るまちづくりの施策について（平成２８年２月定例会の続

き） 

２ 島義勇が取り持つ札幌市との交流について 

 

 


